

La Russie se prononce pour le dialogue afin de résoudre la crise dans la péninsule coréenne



Moscou, 27 novembre (RHC)- Le vice-ministre russe des Affaires étrangères, Igor Morgulov, a indiqué que son pays se prononce pour le début de négociations directes avec la République Populaire Démocratique de Corée afin d'éviter un scénario apocalyptique dans la péninsule coréenne.

Au cours de la Conférence Internationale de Débats du Club Valdaï, qui s'est tenue à Séoul, le diplomate russe a assuré que les sanctions imposées par les États-Unis à Pyongyang ne l'empêchent pas de poursuivre son programme nucléaire et qu'elles ne font qu'entraver la possibilité d'installer une table de dialogue.

Le vice-ministre russe des Affaires étrangères a précisé que la pression est sur le point de pousser délibérément la Corée du Nord vers une catastrophe humanitaire.



Radio Habana Cuba